

Remise des balles blanches au club de tennis de table

Publié le 02/04/2022 à 06:25



Frédérique Pilfert, Christian Vivet et les jeunes pousses de l'AS Véretz tennis de table.

© Photo NR

De l'animation au gymnase des Ruaux, mercredi 30 mars, avec la remise des diplômes de l'examen de la balle blanche, par la Méthode Française, aux jeunes joueurs du club et d'Azay-sur-Cher. Un premier diplôme pour ces petits pongistes, avant la balle orange, la raquette de bronze, d'argent et d'or. Encadrée par Christian Vivet, animateur du comité départemental de tennis de table et qui est présent pour les jeunes tous les mercredis, une dizaine de jeunes joueuses et joueurs ont vaillamment obtenu leur diplôme consistant en cinq ateliers visant la coordination, le placement, la vitesse... Pour beaucoup, ils ont débuté le tennis de table en septembre, la balle blanche marquant le premier échelon de leur progression future, la relève du club qui est toujours aussi dynamique. Un stage, jeudi 21 avril lors des vacances scolaires de printemps, une soirée féminine vendredi 22 avril et peut-être un tournoi ouvert en juin sont programmés.